



Hanau, 26. Sept. 2016

Einladung zur Jahreshauptversammlung

Liebes Mitglied,

unsere diesjährige Jahreshauptversammlung findet am

Freitag, dem 11. November 2016 um 19:00 Uhr
in der Geschäftsstelle, Alfred-Delp-Str. 10, 63450 Hanau

statt.

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung
3. Genehmigung der Tagesordnung
4. Ausschluss von Mitgliedern wegen Zahlungsversäumnis gemäß Satzung § 4, Abs. 4
5. Bericht des Vorstands siehe hierzu unseren Geschäftsbericht auf www.aidshilfe-hanau.de
6. Bericht des Kassierers
7. Aussprache über die Berichte
8. Die Zukunft der AIDS-Hilfe Hanau und Main-Kinzig-Kreis e. V.
9. Bericht der Revisoren
10. Entlastung des Vorstandes
11. Wahl eines neuen Vorstandes gemäß Satzung §§ 6 und 8
12. Anträge
13. Verschiedenes

Wir bitten um Beachtung, dass Anträge zur Ergänzung der Tagesordnung schriftlich zu stellen und zu begründen sind. Die Anträge zur Tagesordnung sind an die Vorsitzenden des Vereins zu richten und müssen spätestens am 1. November 2016 eingegangen sein, damit sie bei der endgültigen Tagesordnung Berücksichtigung finden können.

Mit freundlichen Grüßen

AIDS-Hilfe Hanau und Main-Kinzig-Kreis e. V.

PS: Bitte auch die Rückseite beachten, da wir Vorstandsmitglieder benötigen!

Liebe Mitglieder und Interessierte an der Arbeit der AIDS-Hilfe,

da einige Vorstandsmitglieder aus Altersgründen oder wegen beruflicher und familiärer Veränderung nicht weiter ein Vorstandamt übernehmen können, brauchen wir Euch!

Für Außenstehende ist es sicherlich schwierig die Arbeit eines Vorstandes zu beurteilen und die Zeit dafür zu bemessen, die man dafür aufbringen muss.

Wir vom Vorstand laden deshalb, gemeinsam mit unseren Mitarbeiter*innen zu einem Informationsabend ein. Dieser findet am

**Dienstag, den 25.10.2016 um 18.00 Uhr
in unseren Räumen statt.**

Bei der Jahreshauptversammlung selbst, wollen wir vor den Wahlen zum neuen Vorstand über die Zukunft der AIDS-Hilfe Hanau und Main-Kinzig-Kreis e. V. sprechen. Der neue Vorstand soll eine „Richtschnur“ aus der Versammlung erhalten wie sich der Verein zukünftig ausrichten soll.

Auch bei der Jahreshauptversammlung sind Gäste willkommen.